



BLÉ :

- +/- qq prises de bénéfiques après la petite hausse liée à un rating < aux attentes, à 57%,
- + le marché craint des baisses de qlt et qté cette année mais s'attend aussi à une demande meilleure en origine US alors que les autres origines mondiales se tarissent en AR (EU et Mer Noire),
- + les quotas mis en place en Russie et Ukraine d'ici le 30 juin sont déjà quasiment atteints,
- +/- ventes export attendues entre 100 et 350KT en AR et 200 et 500KT en NR,
- + tender hebdo du Japon pour 115KT de blé en origine US/Canada ou Australie, comme à l'habitude,
- + en Russie, à cause d'un temps trop sec, IKAR réduit ses prévisions de récolte de blé pour 2020, passant de 79,5 à 77,2 millions de mt. Le gouvernement russe prévoit 130 millions de mt tt grains (dont 80 de blé) contre, respectivement, 121 et 74,5 en 2019,
- rebond de presque 50% de la production australienne cette année avec une dernière estimation à 23 millions de mt,
- +/- en Argentine, BAGE estime la sole 2020/21 en hausse de 1,5% à 6,7 millions d'ha,

MAÏS :

- + qq rachats à bon compte sur des prix proches des plus bas depuis 10 ans, avec la petite reprise du pétrole hier à NY et l'appétit grandissant de la Chine pour le maïs et surtout le sorgho US,
- +/- depuis le début de la crise Covid, le maïs a chuté de 20%,
- +/- temps encore sec sur le centre et le sud du Brésil avec, sans doute, des révisions à la baisse de la safrinha à venir,
- +/- selon l'EIA, la production d'éthanol a encore baissé cette semaine, mais largement moins que les précédentes et de manière < aux attentes, pour atteindre 563K de bpd (-7K), un plus bas historique. La perte atteint près de 45% en 1 mois mais semble se stabiliser. Par contre les stocks grimpent encore pour atteindre un niveau record,
- + encore un achat de la Corée (138KT) mais aussi de Taiwan (117KT),
- +/- ventes export prévues entre 600KT et 1,1 million en AR et 50 et 300KT en NR,

SOJA :

- + support d'une vente de 198KT de graines US vers la Chine avec, en plus, une rumeur de 500KT de plus, à confirmer, ce qui serait le plus gros achat depuis le début de l'année,
- +/- ventes export entre 300 et 750KT en AR et 50 et 300KT en NR,
- Au Brésil, les exportations vont de record en record avec des attentes record à 14,5 millions de mt en avril, après un autre record de 13,5 en mars,

A SUIVRE : toujours la météo à peu près partout, les monnaies et le pétrole.